

# *Osleni Guerrero recule dans le ranking mondial de de Badminton*

---



Le joueur cubain de badminton Osleni Guerrero est tombé au 57<sup>e</sup> rang du ranking mondial , bien qu'il reste leader du continent américain dans cette discipline sportive.

Dans l'actualisation de ce jeudi de la Fédération Internationale de Badminton, le représentant de Cuba accumule 26 680 points devant l'Étasunien Sattawat Pongnairat, 65<sup>e</sup> avec 23 630 points.

Osleni Guerrero a obtenu son premier titre de la saison , en avril dernier à l'Ouvert du Pérou , où il a enregistré 4000 points sur le classement du Monde.

Roberto Moyinedo, entraîneur principal de la sélection nationale , a auguré, dans des déclarations à la presse qu'aux Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz au Mexique, Cuba pourrait obtenir deux médailles d'or, en individuel masculin et en double.

Osleni, vice champion panaméricain de Guadalajara 2011 et gagnant de sept titres la saison dernière, a comme meilleure position historique dans le ranking mondial

la 49<sup>e</sup> place obtenue en novembre dernier.

Lee Chong Wei, de la Malaisie, avec 101 881 points suivi par le Chinois Chen Long (73981) et le Danois Jan O Jorgensen (69383), occupent les 3 premières places de la liste universelle.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/24550-osleni-guerrero-recule-dans-le-ranking-mondial-de-de-badminton>



**Radio Habana Cuba**